

Le Journal de Gien, 4 mai 2017

### L'ÉDITO

#### Sur quel pied danser ?

La campagne pour la présidentielle 2017 aura sans aucun doute été la plus surprenante de la V<sup>e</sup> République. Mais elle reste un bel exemple de démocratie auquel les Français ont activement participé, au point d'écarter du 2<sup>e</sup> tour les deux grands partis du pays, au pouvoir depuis 1958. Du jamais vu ! Paradoxalement, la nouvelle donne n'a pas clarifié la situation. Les cartes sont tellement brouillées que bon nombre d'électeurs ne savent plus sur quel pied danser. Et bien évidemment, Marine Le Pen, donnée perdante à l'issue du 1<sup>er</sup> tour, en tire profit, maquille son discours et fait même de l'œil à l'électorat de Jean-Luc Mélenchon. Contre toute attente, la dernière ligne droite pour Emmanuel Macron se révèle être un parcours du combattant, même si la plupart des élus républicains, comme Hugues Saury (LR) et Jean-Pierre Sueur (PS), appellent à voter pour lui et faire barrage au FN. Vivement dimanche prochain !

HERVÉ LE ROUX DUPEYRON